
質問日 順番 質問者 質問方式 質問内容
録画放送
予定日

1 小林　正司 総　　括

（１）事業仕分けについて問う
　①事業仕分け全体を通じての成果と改善について
　②仕分け結果に対する市の対応方針について
（２）新学習指導要領への取り組みについて
　①新学習指導要領の特色、キーワードについて
　②国語、数学、理科、社会科目で小学校の教科書が大幅な増加があり、授業時間数も増えます
　　が、限られた時間の中で教えられるのか
　③現有の職員体制で新学習指導要領の推進対応について
　④中学校武道の必修化剣道授業について

（１）情報公開制度のあり方について

（２）幼稚園のあり方検討委員会等について

3 今井　一久 一問一答
（１）１０年目の介護保険制度を問う
（２）ＴＰＰ（環太平洋戦略的経済連携協定）の影響について

4 前川　幸敏 総　　括
（１）市長の政治手腕について
　①都市計画（線引き）について

5 堀端　　脩 一問一答 （１）災害時における行政の危機管理体制について

6 海住　恒幸 一問一答

（１）合併５年をへた地域振興局の置かれた状況について
　①市役所を「本庁」と呼ばせるな
　②振興局の職員が輝き「元気」になるための方策
　③振興局長の地位
　④振興局の組織が活性化するために
　⑤振興局と市役所の役割の違いと連携
　⑥振興局の財源
（２）「これからの松阪市行政のあり方庁内検討委員会」の議論の方向性について
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7 中村　良子 総　　括
（１）交通安全施策について
（２）総合的な安全・安心のまちづくりについて

8 久松　倫生 一問一答

（１）松坂城跡の史跡指定と今後の活用について
　①“氏郷”と“豪商”のまちづくりについて
　②「まつさか郷土教育」「松阪学」とのかかわり
　③松阪の部落史との関連について
（２）業務委託契約の基本原則確立について
　①予定価格設定の精度向上等

9 濱口　高志 総　　括
（１）小林副市長から見た松阪市の印象は
（２）市民が使う市の施設の維持管理について
（３）松阪シティマラソンについて

10 川口　　保 一問一答

（１）市庁舎内にシルバーカーの設置を
（２）災害発生直後の応急対策について
　①松阪市地域防災計画について
　②「中越大震災ネットワークおぢや」について
　③ボランティアの受け入れについて
　④救援物資の受け入れについて

11 川口　寿美 総　　括
（１）地域で最後まで安心して暮らしていける松阪市を目指して
　①在宅医療の推進について

12 植松　泰之 一問一答 （１）教科書採択について

12月6日(月)

12月14日(火）
午後8時～

12月15日(水）
午後8時～
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13 中島　清晴 一問一答

（１）都市間交流について
　①交流のテーマ、指針について
　②交流、協力、連携のあり方
　③姉妹都市提携…公式な見解は
（２）『松阪モデル』の農業振興について
　－「いのち」を守る基本となる農業の活性化－
　①国、県から自立した松阪独自の振興策とは
　②米戸別所得保障モデル事業　全国一律支給…単なるバラマキ政策では？
　③ＴＰＰ参加による影響について　持続可能な地域農業のあり方とは

14 大久保　陽一 総　　括

（１）地上デジタル放送について
　①放送の移行における対策について
（２）茶業について
　①生産振興対策について
　②普及・ＰＲ活動について
　③市の体制整備について

15 松田　千代 総　　括
（１）松阪市の防災マップについて
（２）松阪市社会福祉協議会について
（３）療育センターについて

16 田中　祐治 総　　括
（１）「入札制度」について
（２）「松阪市議会議員及び松阪市長の選挙における公費負担に関する条例」について
（３）「住民協議会の方向性」について

17 山本　　節 総　　括
（１）水道メーター検針頻度等について
（２）ＡＥＤ設置基準等について
（３）資源ごみ分別品目等について

（１）子宮頸がんについて

（２）高齢者・児童の虐待・いじめについて

【質問方式】　総括（９人）、一問一答（７人）、分割（２人）、計（１８人）
　※分割方式では、「…」が第１回目の答弁を求める箇所

12月8日(水)

12月16日(木)
午後8時～

12月17日(金)
午後8時～

18 野呂　一男 分　　割
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